

Valencia 2008: ampliando horizontes

M.D. Aicart Bort

Centro de Salud Rafalafena. Castellón. España.
Presidenta del Comité Científico del XXX Congreso Nacional de SEMERGEN.

El Congreso Nacional de SEMERGEN llega a su 30.^a edición y lo hace en la Comunidad Valenciana, lugar donde tuvo su origen la sociedad (Castellón, 1973).

Han pasado muchos años y SEMERGEN ha sabido evolucionar adaptándose a los nuevos conocimientos científicos y a las demandas de los nuevos tiempos, pero manteniendo la tradición y recordando nuestros orígenes.

Los congresos de nuestra sociedad constituyen un lugar donde poder mejorar nuestros conocimientos, debatir los problemas que afectan a nuestra profesión y al mismo tiempo constituyen un punto de encuentro de profesionales con un objetivo común: desarrollar y mejorar la Atención Primaria.

Ofrecen también la posibilidad de disfrutar de los atractivos del lugar donde se celebran y Valencia reúne todos los requisitos para garantizar unos días inolvidables. Ciudad con 2.000 años de historia ha sabido aunar tradición, modernidad y arte con un resultado que constituye un regalo para los sentidos.

El lugar elegido como sede del congreso es la Feria de Muestras, pues dispone de capacidad para albergar al nutrido número de congresistas que van a participar. Su centro de eventos es un edificio emblemático y versátil equipado con las últimas innovaciones tecnológicas.

El programa científico que hemos elaborado y que intenta responder a las necesidades y expectativas de todos los médicos de Atención Primaria cuenta con actividades dirigidas a un adecuado desarrollo profesional, generando la adquisición y consolidación de nuevos conocimientos.

Como viene siendo habitual contaremos con una amplia oferta de talleres donde adquirir las habilidades indispensables para el ejercicio de nuestra profesión: se mantienen temas ya habituales por su importancia y prevalencia y se incorporan otros novedosos, como la pato-

logía de colon, el manejo del paciente con transaminasas elevadas, con hiperuricemia y gota o con Mantoux positivo.

Algunos se agruparán en aulas temáticas, como ya se ha hecho en otras ocasiones, con una estructura dinámica y muy atractiva: manejo del paciente con riesgo cardiovascular, Neurología o salud mental.

Se mantienen las tradicionales mesas y foros de debate donde se abordan temas de actualidad como la gastroprotección, la infertilidad, la aportación a la asistencia de la Ley de dependencia o nuestro papel en la gestión de la incapacidad transitoria.

Está prevista la realización de actividades comunitarias donde se impartirán conocimientos prácticos de resucitación cardiopulmonar básica para dar respuesta a una necesidad: la educación sanitaria de la población, parte fundamental de nuestra labor y elemento indispensable para la mejora de la salud.

No nos olvidamos de los residentes que representan el futuro y SEMERGEN, como sociedad comprometida en su formación, quiere dedicarles un espacio donde se debatirán temas específicos de su interés.

Superar otros congresos es un reto difícil, pero contamos con una baza fundamental: la participación, la ilusión, el compromiso, la importante labor que realizan los grupos de trabajo con su esfuerzo en la preparación de temas de actualidad, aquellos que acuden a exponer el fruto de sus trabajos de investigación y que contribuyen a elevar el nivel científico superándose en cada congreso, todos los que de alguna manera participan en la organización de este evento y sobre todo los congresistas que año tras año hacen que merezca la pena esforzarse un poco más.

Estamos seguros de que éste va a ser un congreso para recordar.

Os esperamos en Valencia 2008.